

Fischen in den Gewässern der Region

Am Samstagmorgen 29. Mai. haben sich 15 Jungfischer und 7 Erwachsene Fischer auf dem Parkplatz Buechholz oberhalb Hittnau getroffen. Nach der Begrüssung und einem Gipfeli für jeden Fischer machten wir 7 Gruppen mit je einem erwachsenen Fischer. Diese Gruppen fuhren dann per Auto in die nahegelegenen Pachtgewässer. Dazu gehörten 2 Tössreviere, das Luppmenrevier, sowie der Aabach in Bäretswil und der Chämpfnerbach in Wetzikon. Die jeweiligen Pächter/Patentinhaber zeigten den Kindern einen Teil von Ihrem Revier und liessen die Jungfischer unter Aufsicht in «Ihrem» Pachtgewässer fischen. So verbrachten alle Teilnehmer einen interessanten Morgen bei sonnigem Wetter an einem Bach, Fluss oder Weiher. Um 12 Uhr trafen wir uns zum Austauschen der Erlebnisse in der Badi Robenhausen und wurden dort netterweise vom Hanspeter Kägi (Vater von Stephan) mit feinstem Fleischkäse im Pitabrot verpflegt. Mit viel Stolz wurden anschliessend die tollen Fänge präsentiert. Diese reichten von Hecht, Egli, Rotfedern, Karpfen bis hin zu wunderschönen 40+ Bachforellen. Die Erfolge waren ziemlich gut verteilt und es konnte fast jedes Team einen schönen Fisch fangen.



